

小菅ヶ谷北公園だより

2月になり厳しい冷え込みと乾燥の日が続いております。

公園では桜の花芽も膨らみ始め、春の兆しが伺えるようになりました。

3月になると平日のバーベキューも再開になりますので、卒業祝いや送別会などで是非ご利用下さい！

イベント

2月15日 石窯を使ったピザ焼きイベントを行いました。

皆様親子でのご参加でピザ生地と一緒に伸ばしていて、時には失敗をしながら楽しんでいました。

ピザを焼く時の窯の熱さを感じながら作った出来立てのピザを、皆様おいしそうに召し上がっていました。



季節のいきもの紹介



今年もアカガエルの産卵が始まりました！

去年より10日ほど遅くはなりましたが、元気なカエルの姿を見ることが出来てスタッフ一同安心しています。

2月末にはオタマジャクシへの孵化も確認でき、これから元気に泳ぎだすと思います。

自然観察ゾーンの湿地ではハンノキの花を見ることが出来ます。

大きく垂れさがっているのは全て雄花で、その付け根から上に小さく伸びているのが雌花になります。近くに付いている小さな松ぼつくりの様なものは去年できたハンノキの実です。



雌花→

雄花→

小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

